

Alt Zauche, 09.08.2005

Aus Emmerich am Rhein an die Spree gekommen,
wurden wir bei Familie dux freundlich aufgenommen.
Den Hochwald durchfuhren wir mit dem Kahn,
und morgens weckte uns Nachbar's Hahn.
Zu vielen Städten zog es uns hin,
ob Dresden, Cottbus oder Berlin.
Alle waren eine Reise wert,
ob mit Zug, Bus oder anderem Gefährt.
Wir verfolgten den Weg der Gurke ins Glas
und wurden das ein oder andere Mal nass.

Trotz des Regens und der für den Sommer
zu niedrigen Temperaturen, haben wir
hier eine schöne Zeit verbracht.

Herzlichen Dank für die Gastfreundschaft!

Viel Glück und Gesundheit für
die Zukunft wünschen

Marco Peters & Daniela Meier

